

# Saisonende: „Kersch“ geht mit freundlichem „Adieu“

RIETZ, STAMS (pele). Die Spielgemeinschaft Rietz/Stams muss sich auf Trainersuche begeben.

Coach Michael Kerschbaum wird das Team nach dem letzten Meisterschaftsspiel bei der Spielgemeinschaft Axams/Grinzens am 14. Juni (18 Uhr) verlassen.

„Ich habe das Traineramt schon ein Jahr länger ausgeübt, als ursprünglich geplant war. Die nun zu Ende gehende Spielzeit in der Gebietsliga West war durch viele Verletzungen und Erkrankungen eine schwierige und deshalb auch mental sehr herausfordernd. Wir trennen uns im besten Einvernehmen und gehen in Freundschaft auseinander. Ich bin selbst der Ansicht, dass die Mannschaft einen neuen Impuls braucht“, sagt Kerschbaum zu seinem Abgang.



**Michael Kerschbaum verabschiedet sich von der Trainerbank.** Foto: Leitner